

RECYCLAGE DE COQUILLAGE

Oh! un verre en huîtres!

Avec l'aide du Cerfav – Centre européen de recherches et de formation aux arts verriers, à côté de Nancy – et de l'entreprise morbihannaise Usine de Kervellerin, la jeune designer Lucile Viaud, formée à l'école Boule, a mis au point un procédé de fabrication du verre. Elle récupère des coquilles d'huîtres, jusque-là jetées, dont elle

La collection Pot, de Lucile Viaud, recycle les produits de la mer.

obtient naturellement une nuance vert profond comme l'océan, appelée en breton *glaz*. Le « verre marin » sert à fabriquer artisanalement d'élégants pots empilables de différentes tailles, en attendant d'autres applications. Lucile Viaud a aussi expérimenté un « plâtre de mer » à base de coquillages et de carapaces de crustacés. Recyclable à l'infini, ce « design halieutique » s'annonce prometteur.

– **Xavier de Jarcy**

● A partir de 90 €. atelierlucileviaud.com

